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渚市民体育館 施設使用者（団体・個人）アンケート結果 
 

実施期間 ： 令和 5年 2月 1日～2月 28日    対象者  ： 渚市民体育館使用者 

回答者数 ： 222名（うちインターネット 57名）  実施方法 ： 窓口およびインターネットアンケート 

『記入者基本情報』 

◆性別  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆年齢  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆使用施設 ※複数選択あり 
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◆交通手段 ※複数選択あり 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆団体・個人・教室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『個人使用者対象項目』 

◆活動種目（複数回答可能） 
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◆使用頻度 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『団体使用者対象項目』 

◆活動種目（複数回答可能） 

 

◆団体区分 
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◆使用頻度 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『教室使用者対象項目』※ネットアンケートのみ 

◆教室内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆講師 
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ご意見（教室について） 

・続いて欲しい   ・週 2～3回行きたいです！ 

・コロナで制限される事も多いですが 宮下先生には長く続けて頂きたいと思います 

・以前参加してたが、募集に応募しても抽選ではずれるので、席だけの人は、休む頻度により次回の継続を

不可能にしては 

・室温が低い。先生の声が小さい。 

・申込して、参加者不足の為、教室がなかったことが２回ほどありました。周知の仕方に消極的ではと思い

ました。参加できなくて残念です。 

・人数が増えたので、広い部屋でお願いいたします。 

・ヨガの音楽や講師の声が、空調の音に消されて、聞き取りにくい。空調の騒音を何とかしてほしい！｡イン

カムのマイク等を使って、後ろでも聞こえやすくする等考えてほしい｡ ヨガマットを拭くものをもっとしっかりし

たものにしてほしい｡ウェットティッシュでは、小さいし、丸まって拭きにくいし、取り出しにくい｡  ヨガの教室

を増やしてほしい｡少しハードなヨガの教室もしてほしい｡  

 

『共通項目』 

※アンケートの記載、原文通りそのまま記載しています。（誤字脱字含む） 

◆施設の状態（危険な個所など無いか） 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆衛生環境（トイレ・更衣室など） 
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◆職員の対応 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見（施設について） 

・ネットの交換をお願いします。  ・安土の状態が悪い 

・3F開館時は、出入口前（トイレ前）のろうかの電灯をつけておいてほしいです 

・機具の修理は速かに願う  ・利用者多いと、使いたい器具が使えない  

・もう少しマシンを増やしてほしい（種類の違う）  ・冬、けつろで水がおちてくるから 

・ケーブルマシンがほしい  ・腹筋台が怖い  ・修理が遅い  ・卓球台の変色が目立つ 

・時計が見えずらい位置があるので堤防側にも欲しい 

・ヨガマットの新調。  ・受講後すぐトイレに入ったが、個室に入っている間に電気を消された 

・2階の女性用トイレで洋式が 1つしかないのが不便。床がよく滑り、運動中に危険な時があるので対処し

て頂きたい。   ・マットがむしってる所があったりで、そろそろ交換して欲しい！ 

・防矢ネット早急に交換して下さい  初心者使用時に矢が貫通し場外に出て怪我人出ると施設の責任にな

ると思われます   ・駐輪場が狭い  ・トイレが暗い。寒い。 

・駐車場がせめて 90分無料にしてほしい 

・朝一番の利用時は、空調が入っておらず寒くて、スイッチを入れても１時間後位に暖かくなる｡空調のスイ

ッチを職員が事前に入れておいてほしい｡次の教室のクラスは最初から暖かいので、同じようにしてほしい｡ 

ヨガマットの保管の仕方を工夫してほしい｡使った後、マットを、上に積み上げて行く｡次に使う時は、又上か

らマットを取っていくので、下の方のマットは使われず、同じマットばかり使っている｡ 

・駐車場のところ工事中だからか少ない。お金が、かかるのが、ちょっとつらい。 

・駐車場の料金が必要になってから足が遠のきました 

・トレーニングルームの利用者が少ないと思われる自転車を少し減らし、筋力トレーニングのエリアを広げて

ほしい。またトレーニングベンチを増やしていただけると幸いです。 

・駐車場代金を総合体育館と同じの 300円にしていただきたいです。あと更衣室のシャワーのドアをしっか

り閉まるようにしていただきたいです。どうぞよろしくお願いします。 

・スリッパがなくなり不便です。持参しなかったときははだしで困ります。 
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『朝活』 

◆朝活を知っていたか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆朝活の内容について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見（朝活について） 

・家から近ければ利用したかもしれない  ・時間的に無理です  ・定期的に行ってほしい 

・自分の利用時間帯にあわなかった。  ・もっと早くても良い  ・利用したいと思います 

・利用したことないので評価できません  ・利用したいが介護の為朝は無理です。残念！！ 

・やってない  ・ずい分前のことで思い出せない。 

・卓球台の使用が早い者順なので、冬の朝は老体にはきついので、もっと早く 7:45位には開けてほしい 

・たまに、時間の都合で  ・勤務時間にかかるため  ・時間的にむり 

・個人的に朝 1～2時間することがあります 

 

その他ご意見 

 

・いつもありがとうございます。  ・ナイス！！  ・パーキングの時間を 2時間に延長してほしい 

・駐車場の無料時間を増やして欲しいです。 

・トレーニングが２時間無料なので、パーキングも２時間無料にしてほしい。プラスで２００円かかりま

す。   ・駐車場 2hまで無料にしてほしい。 

・車の駐車場代は何時間でも 100円にしてほしい。体育館の使用は 100円なのに駐車場代が 400円もかか

るのはおかしいと思います。   ・１０月からの新利用なので 

・フィットネスルームは女の人１人では入りにくいです 
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・ネット交換早くしてください”きけん”です！！   ・駐車場を無料を 90分にしてほしい 

・駐車料金無料をせめて 1時 30分にしてほしい   ・いつもありがとうございます 

・駐車場を使ったら、体育館の利用料を安くしてほしい。 

・トレイニングルーム腹筋台もう１台ふやしてほしい 

・40㎏までのダンベルがほしい １人うるさいオッさんがいる（やたら声を出す） 

・いつもお世話になりありがとうございます。今後ともよろしくお願い致します。 

・健康を保つ上でなくてはならない施設です    ・空調関係の整備 

・社交ダンスパーティを開催できるようにして欲しい。冷暖房費が高い！！５月～コロナは５類 

・会ギ室の床面をフローリングしていただければ幸いです 

・スタッフの方々が感じ良く親切です    ・駐車場料金改定    ・ダンベル重量 

・市主催の講習会に参加している者は駐車料金を免除して欲しいです。 

・事務所の方の対応に感謝しています 

・駐車場が 2時間の練習でも何か（着がえ、準備、片付け）をしていると￥400支払うことに・・・痛い

です！！ 

・器具で休憩しないようポスターも貼っているのに守っていない人がいるのを見ると少しモヤモヤしま

す。どこにでもこういう人がいるもの・・・、と受け入れるようにしています。 

・そろそろ、マスクを個人の自由に委ねてほしいです。 

・空調の音がうるさい 

・器具の利用中に器具の上で休けいされたり何回も利用する方がいてなかなか使えない時あります。 

・バイクを止める場所をもっと奥（突き当たりのエリア）に指定してほしい。 

・駐車場代を浮かせるためにゲートを出て Uターンしてまた入る男性がいます。車で入ってきた時にぶつ

かりそうになり怖い思いをしました。自分の停めていた所を取られたくなかったのか強引に前に入ってき

ました。そういう駐車料金補助の使い方はやめてほしいです。月曜日の 9時半ごろに毎回見かけるトレー

ニングルーム辺に入っていく方です。靴を履き替えずに出入りもしています。続くようなら注意も必要か

と思います。 

・駐車場の利用料金を 90 分迄無料にして欲しい。レッスン終了後、先生に質問したくても駐車料金が気

になって諦めてしまう。 

・夕方の教室が増えるといいなと思う 

・駐車料金が、200 円だったり 100 円の時もあり、微妙な時間です。200 円でもいいので、教室の時間を

もう少し伸ばしてはどうでしょうか。 

・こちらの体育館は、少し遠いですが満足しているので、曜日と時間が合えば、単発でもいいので参加し

たいです。 

・駐車場料金が発生するようになってから足が遠のきました 

・受付の方の感じが良くて気持ちよく利用させていただいています。ありがとうございます。 

・男性の参加出来るヨガがあれば参加したいという声を聞きます。 

・土曜日ヨガスクエアお世話になります。月二回でもいきたいです。 

・駐車料金がキツイ！！ 

 

 

 

 

 


